

Autonómico de Andalucía. El próximo 28 de junio, tendrá lugar la Asamblea General, en la que estarán presentes nuestro pastor y los ancianos.

Nacimiento del nieto de Manolo Alanís y M^a Isabel

El pasado 19 de junio, a las 07.15h, M^a Carmen, la hija de nuestros hermanos Manolo y M^a Isabel, dio a luz a un varón. Damos las gracias a Dios por que todo ha salido bien. ¡ENHORABUENA!

Marta Palmés en estado de buena esperanza

La hija de nuestros hermanos Carmelo y M^a Carmen, Marta, está embarazada. Oremos porque todo salga bien.

Oración

Estos días debemos seguir orando por nuestros enfermos y mayores.. Especial atención debemos seguir poniendo en Manolo Arias, Antonio Gil, Manolo Salvador, Matilde Vergara y David Ruiz. En estos momento también, debemos tener en oración a Chari Navarrete y a su madre.

Servidores

DOMINGO 29

Dirige: Francisco Naranjo
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena

F. Javier Navarro ----- Francisco León
Fermín González ----- Antonio Molina

Recogida de ofrenda

Matilde Vergara ----- Lidia Molina

DOMINGO 6

Dirige: Juan López Santa
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena

Adrián Guillén Hernández----- Juan Bernal
Juan Morilla ----- Adrián Guillén

Recogida de ofrendas

Noemí Molina ----- Mercedes Alcántara

VIERNES 27

Dirige: Paco Juliá
Predica: Carmelo Palmés

VIERNES 4

Dirige: J. Luis Burgueño
Predica: Carmelo Palmés

OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras:
Suspendidas hasta el
próximo curso

Reunión de Jóvenes:
Sábados a las 20.00

Por tanto, no te
avergüences
de dar TESTIMONIO
de nuestro Señor

2^a Timoteo 1:8

TESTIMONIO

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla
Domingo 22 de junio de 2008 - www.idcsevilla.org - N^o 432

Reflexiones

CONVERSIÓN Y BAUTISMO

En ambas cosas requiere entendimiento y decisión personal. Para los nuevos candidatos y antiguos hermanos bautizados, quiero dedicarles unas palabras, aunque no son mías, me las apropio y comparto, ya que es una realidad en nuestros días.

COMO EL LÁPIZ

1^a) Puedes hacer grandes cosas, pero no olvides que existe una mano que guía tus pasos. Esta mano la llamamos Dios, y Él siempre te conducirá en dirección a su voluntad.

2^a) Necesitas ser afilado de vez en cuando. Debes ser capaz de soportar algunos dolores, porque te harán mejor persona.

3^a) El lápiz permite que usemos una goma para borrar aquello que está mal. Corregir implica mantenernos en el camino de la justicia.

4^a) Lo importante del lápiz no es la madera, ni la forma, sino el grafito del interior. Por ello, cuida siempre lo que sucede en tu interior.

5^a) Siempre deja una marca. Todo lo que hagas en la vida dejará trazos. Por ello, intenta ser conciente de cada acción.

Mariano benlliure, 29 - 41005 Sevilla- e-mail: idcsevilla@terra.es

Noticias

Comida en familia

El pasado Domingo, 15 de junio, el Grupo de Señoras, con mucho cariño y devoción, organizaron una comida para la congregación que sirvió para estar más en armonía los unos con los otros.

Con el dinero que recaudaron sufragarán algunos de los gastos que las actividades del Grupo provoca. Damos gracias a las hermanas por el esfuerzo realizado y por la labor que hacen.

Próximas Conferencias anuales de las Iglesias de Cristo

La última semana de agosto tendrán lugar las Conferencias Nacionales de las Iglesias de Cristo. Este año, si Dios quiere, tendrán lugar en Alicante, en Torrevieja. El precio será de 38 € por persona y día incluyendo la pensión completa, manteniéndose esta cifra para todos aquellos hermanos que quieran disfrutar de unos días antes o después de las Conferencias allí.

Es una buena oportunidad de pasar unos días en la compañía de los hermanos, compartiendo la Palabra y, además, relajados en la costa. No dejes escapar la ocasión.

Clausura de la Escuelita Dominical

Ya ha pasado otro año y la Escuelita interrumpe sus clases hasta el próximo curso. El pasado domingo, por la tarde, tuvieron su fiesta de cierre.

Éste es un ministerio importante, ora por él y trae a tus niños a las clases, ¿dónde mejor pueden estar que en la Iglesia aprendiendo de la Palabra de Dios?

Se necesitan profesores para la Escuelita Dominical

Como todos los trabajos, ser profesor de la Escuelita tiene un desgaste muy importante, por lo que, de vez en cuando, las personas que lo desempeñan necesitan un descanso. Para el curso que viene, parece que necesitan cubrir una o dos bajas, de forma que si estás interesado no dudes en decirlo.

Bautismos

Nuestros hermanitos Loida Juliá, M^a Isabel Alanís y Otoniel Palmés han descendido hoy, 22 de junio, a las aguas del bautismo. Los tres, convencidos

plenamente de lo que hacían, recibieron también las clases prebautismales que nuestro hermano y pastor, Carmelo, impartió durante estos dos fines de semana pasados.

Si aún no los conoces te los mostramos, según el orden antes indicado, para que tú también puedas regocijarte por estas tres nuevas almas que han aceptado a Jesús.



Iglesia de Cádiz

Como todos sabemos, la Iglesia está inmersa en el proyecto de reapertura de la Iglesia de Cádiz junto con la Iglesia de Dos Hermanas. La previsión de apertura es para el próximo 13 de julio a las 19.00h, si Dios quiere. Los hermanos allí están muy contentos y ya se han puesto en contacto con los antiguos miembros de aquella Iglesia para que vuelvan a asistir a ella.

El próximo 26 de junio, tanto desde Dos Hermanas como de nuestra Iglesia, se desplazarán allí algunos hermanos para llevar sillas y terminar de pintar la oficina.

Sería bueno que todos los que pudiésemos asistiésemos a ese primer culto.

Operación Tránsito Tarifa

Este proyecto se viene haciendo todos los años en verano por algunos hermanos, que se desplazan hasta Tarifa y, a veces también, a Marruecos para repartir la Palabra de Dios en forma de Biblias, Nuevos Testamentos, material audiovisual, folletos, etc, entre la población magrebí que cruza el Estrecho.

Este año piden de la colaboración de la Iglesia a través de dos personas que quieran ayudar en el reparto del 11 al 13 de julio. Si estás interesado, habla con Carmelo.

Entrada de la Iglesia en el Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía

La Iglesia ha presentado la solicitud de entrada en el Consejo Evangélico